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修学旅行    
5月 14日から関西・広島方面への修学旅行に行ってきまし

た。1 日目・２日目は気温が高く汗をかきながらの活動、最終

日の USJ では強風と雨、低温のなかで、と寒暖差の大きな旅

行となりました。どこもたくさんの人であふれかえっていまし

たが、大きなトラブルもなく、無事終えることができました。こ

の旅行で得たことをもとに、さらに成長してほしいものです。 

  加賀市中学校陸上競技大会 
5月 19日に市中学陸上競技大会が行われました。各自がベストを目指し頑張っ

ていました。3年生の 8位入賞者は以下の皆さんです。 
   共通男子１００ｍ   2位 梶原 永翔  5位 松原 匠輝 

   共通女子１００ｍ   3位 佐野 朱香   

   共通男子２００ｍ   1位 梶原 永翔   

共通女子２００ｍ   3位 佐野 朱香 

共通男子３０００ｍ  4位 山岸 新太 

共通男子３０００ｍｗ 1位 元谷 星太  3位 小原 純一 

共通男子１１０ｍＨ  1位 松原 匠輝 

共通女子１００ｍＨ  1位 佐野 朱香 

共通男子１５００ｍ  ５位 山岸 新太 

共通男子走幅跳    1位 松原 匠輝 

 

 

５日（水） 加賀地区大会激励会 

   ８日（土） 加賀地区大会（弓道、体操） 

  １２日（水） 集金日、交通安全教室 

  １５日（土） 加賀地区大会（野球、バスケ、バレー、卓球、水泳） 

  １８日（火） 歓迎会 

  ２９日（土） 県中学陸上競技大会（30日も）  
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 3年生になってもうすぐ２か月。一大イベントの修学旅行も終わり、次は運動部

の加賀地区大会となります。部活動は中学時代のかなりの時間をかけて取り組んで

きたものです。ここを勝ち抜くことができれば次のステージへ進むことができます

が、勝ち抜けない場合は中学生としての部活動はここで一区切りとなります。 

 残り 2 週間余り、取り組み方次第で十分力を伸ばすことは可能です。どんな結

果になろうとも「やり切った」と思える時間を過ごしてください。 

６月の予定  

修学旅行を終えて、色々なことを学びました。 

 京都では、あまり予定通りに動けなかったけど予定になかったことも含めて楽しむことができました。京

都タワーから見た景色は少し怖かったけど綺麗だったし、校外学習に来ていた子たちも面白かったです。

うどんを食べましたが自分が一番食べるのが遅くて、自分は少食なんだと思いました。 

 広島では、色々なことをして原爆や平和のことについて考えました。佐渡郁子さんの話を聞いたとき、人

間を焼く匂いやウジの湧いたときの痒みなんかはあまり想像できませんでしたが、水が飲めなかったので

草を絞って出てくる汁を飲んでいたということにあんなに苦いものをずっと飲んでいたのかと驚きました。碑

めぐりではガイドさんの話を聞いて、これまでに調べたり見たりした碑について詳しく知ることができまし

た。特に被爆した墓石の説明が印象に残りました。あそこは昭和の土で、平和記念公園は埋め立てた土

地の上にあることにまず驚きました。そして今でも平和記念公園の土を掘ると、当時のものや瓦礫が見つ

かることに更に驚きました。 

 大阪では USJに行きました。初めてハリー・ポッターのアトラクションに乗りましたが、酔い止めの薬を飲

んでおいて本当に良かったと思いました。そして、実際に落ちているような感覚が体験できてとても面白か

ったです。昼ご飯を食べに行ったときにスタッフの方々が話しかけてくれてそこでも楽しませてくれることに

感動しました。大阪ではホテルで２泊しましたが、寝る前に友だちと話すことがとても楽しかったです。久々

にその友達とタイマンで話せて嬉しかったです。                        2組 梶原 永翔 

もう終わってしまって「もう少し夢を見させてくれ」という思いもあるが、私的には満点の内

容の修学旅行だったと思う。楽しむところは思いっきり楽しんで、学ぶところはしっかり見て聞

いて学ぶことができた。 

 この修学旅行を通してクラスの仲が深まった気がした。同じ班の人とももちろんそうだけ

ど、バスや新幹線などの移動時間などで友達の見たことのない一面を見たし、改めて優しい

んだなと感じた友達もいた。そんな友達をこれからも大切にしていこうと思った。 

 また、「集団行動」という点において常に自分で予定を確認しながら、機敏に行動すること

ができた。他の人に迷惑がかからないように集合時間を守ったり、人としてのマナーを守った

りと自らが考えて行動することができた。 

 たくさんのことを学んだし、いろいろな思い出ができた。とても楽しかったし、充実していた。

修学旅行で学んだことをこれからも活かしていくとともに、これからも友達との関わりを大切

にしながらたくさんの思い出を作っていきたいと思った。           1組 潮津 明依 

 

例年ブロック大会の日の土曜を登校

日とし、次の月曜を代休としてきま

したが、本年度より大会が 2 週に分

散することから休業日の振替えはお

こないません。 


